
REQUERIMENTO

N“

ª Câmara Municipal de Ribeirão Preto
Estado de São Paulo

Gabinete Vereaúur Maurício Vila Abranches
Av. Jerônimo Gonçnlves. 1.200 — CEP: 14.0107040

REQUHI A PAVIMINTAÇAO ASFÁLTICA |;M
,,.' 3 97 _L) TRECHOS, Dl: APENAS 30 Mhl'ROS, ENTRE AS RUAS

PINDORAMA [ BOKBOUMA, Nº ]ARDIM
,, , AEROPORTO.

SENHOR PRESIDENTE

CONSIDERANDO que os moradores dos bairros JardIm

Aeroporto. nos trechos de apenas 30 metrºs, entre as Ruas Pmdarama &

Borborema não possuem pawmentação asfáluco

CONSIDERANDO que a falta de pavzmentação asvámca

Ocaslonando o acumqu de pecas nas ruas, facimandc a proMeração de

doenças, como a Iransmmda pelo mosqmlo da Aedes aegypu

CONSIDERANDO que a fama do pawmemo oferece acumulo de

pOeIra premdmando a saúde de cnanças e Idoso com doenças
resplratónas,

CONSIDERANDO, que o bairro supramencIonadO está em
desenvolvmemo. IegIstrando uma população de cerca de & mu

nabuames, a falta de infraestrutura não está componando o número de

habnantes & a sua progressão Dessa forma, deve o mumcípio dIspor a

seus habllanles uma wa pavaenlada, como forma de ewlar formação de

peças de água e a pronveraçau de doenças pumanas, que podem se
orlgmav nesses locais



ª Câmara Municipal de Ribeirão Preto
Estado de São Paulo

Gabinete Vereador Maurício Viln Abranches
Av. Jerônimo Gonçalves, 1.200 — CEP: [4.010-040

CONSIDERANDO, que os munícipes cometeram esta Edilwdade

para a soiuçào do problema. que persiste ate' hoje,

REQUEIRO, na forma regwmemah depms de cuwdo :) Domo
Plenàno desta Casa de Leis, & onuação ao Exmo. Senhor Prefeito
Municipal, para que determine [unto ao setor competente, a reahzaçáo da
pavwmemaçãc nos endereços ciladas, por ser medida necessàna para a

qualidade de vida das pessoas, bem com:) um direwto fundamental dos
Cidadãos

Saia das Sessões, 04 de fevereiro de 2019

ILA AERANCHES
VEREADOR


